

Die letzte Runde...

von [AnjaW](#) | 03. 11. 2021



wie angekündigt mit Grilleinlage

24. Oktober 2021 08 Uhr: Aufstehen, Sonnenschein ☀️ blauer Himmel... Traumwetter für eine gelungene Saisonabschlußrunde mim Sturzbügel. Temperaturen bissle frisch (immerhin 6Grad 🥶) ...aber egal.



Mit Schwung und Elan und warm eingepackt gings heute nochmal ca. 330 km kreuz und quer.

Gestartet auf den Fildern und Endpunkt war dann Nähe Winterbach.

Pünktlich zur Mittagszeit und Dank bester Vorbereitung konnte ein schöner

Grillplatz 🍷 in der wärmenden ☀️ angefahren werden.

Nach ausreichender Stärkung ging es weiter und führte uns zu einem späteren Zeitpunkt in einen netten Biergarten wo es noch einen Tässchen ☺️ oder auch etwas anderes zu trinken gab.



Bei Winterbach angekommen gabs noch eine schöne und nette Verabschiedung 🤝🤝



und jeder fuhr mit dem Gefühl eines tollen und gelungenen Tages Richtung Heimat. 🥰🥰🥰

Danke an Miklosch für den gelungenen Saisonabschluß

